

## PODER Y DINERO

### RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA:

Bajo el liderazgo de Carlos Álvarez Bermejillo, PiSA farmacéutica, fortalece su negocio de los suplementos alimenticios y nutricionales con la marca BodyLogic, cuyos productos se fabrican en Tlajomulco de Zúñiga, en Guadalajara, y están certificados por normas nacionales e internacionales que garantizan su calidad, seguridad y eficacia. La empresa que nace bajo la estrategia de bienestar de salud de la Fundación Stella Vega, que dirige Viviana Álvarez de Martínez, cuenta 200 mil distribuidores en El Salvador, Perú, Panamá, Bolivia y México con venta directa y multinivel. Con la dirección de Raúl Manrique González, BodyLogic tiene un modelo de negocio integral, con atención y servicio al cliente basado en el sistema de mercadeo en red.

Entre sus planes inmediatos está su expansión a Estados Unidos y a otros países de Latinoamérica.



### Por Víctor Sánchez Baños

*Aparta la amistad de la persona  
que, si te ve en riesgo, te abandona.*  
Ralph Waldo